

# KUMHAM

## Pastikan Kota Aman, Dandim Semarang Pantau Gereja dan Posko Nataru dengan Forkopimda

Agung widodo - [KOTASEMARANG.KUMHAM.COM](http://KOTASEMARANG.KUMHAM.COM)

Dec 26, 2024 - 07:15



*Komandan Kodim 0733/Kota Semarang, Letkol Kav Indarto, bersama jajaran Forum Koordinasi Pimpinan Daerah (Forkopimda) melakukan serangkaian kunjungan ke sejumlah lokasi strategis di Kota Semarang. Selama (24/12/2024).*

KOTA SEMARANG- Dalam rangka memastikan perayaan Natal dan libur

panjang Natal-Tahun Baru (Nataru) berjalan aman dan lancar, Komandan Kodim 0733/Kota Semarang, Letkol Kav Indarto, bersama jajaran Forum Koordinasi Pimpinan Daerah (Forkopimda) melakukan serangkaian kunjungan ke sejumlah lokasi strategis di Kota Semarang. Selasa (24/12/2024).

Letkol Kav Indarto mengunjungi Gereja Blenduk (GPIB Immanuel) yang ikonik dan GKI Peterongan pada malam Natal untuk memastikan pelaksanaan Misa berjalan tanpa hambatan. Dalam tinjauannya, Dandim juga memantau proses revitalisasi Gereja Blenduk yang menyebabkan sementara waktu kegiatan ibadah dipindahkan ke Gereja Boursuny.

Image not found or type unknown



Tidak hanya itu, rombongan juga mendatangi posko pengamanan Nataru di kawasan Kota Lama dan Simpang Lima, yang menjadi titik keramaian utama Kota Semarang selama libur panjang.

"Kami dari Kodim 0733/Kota Semarang siap mengawal keamanan dan kenyamanan perayaan Natal dan Tahun Baru di kota ini. Dengan kerja sama solid dari TNI, Polri, dan instansi terkait, kami berharap masyarakat bisa menjalani momen ini dengan rasa aman dan penuh suka cita," ungkap Letkol Kav Indarto, kepada media ini, Kamis 26 Desember 2024.

Ia juga mengapresiasi partisipasi sejumlah organisasi masyarakat, termasuk Banser, yang turut mendukung pengamanan di lapangan.

"Kehadiran mereka menambah kekuatan dan menjamin kelancaran ibadah umat Kristiani serta aktivitas warga selama libur panjang ini," tambahnya.

Kota Semarang kini semakin ramai dengan warga yang berlibur dan melaksanakan ibadah. Kehadiran Forkopimda di lokasi-lokasi strategis menunjukkan komitmen pemerintah daerah dalam menjaga stabilitas dan ketertiban selama Nataru.

Melalui pengamanan terpadu ini, Letkol Kav Indarto berharap seluruh masyarakat Kota Semarang, baik yang merayakan Natal maupun yang hanya menikmati liburan, dapat menikmati suasana penuh damai dan harmoni.

Sumber: Pendim 0733/KS